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TARUNG SOAL MINYAK

RI BISA 'MATI DI TENGAH'

OPEC+OPEC+

G
ajah bertarung lawan gajah, pelanduk mati di tengah-tengah. 

Peribahasa itu potensi dialami Indonesia--sebagai pelanduk--beserta 

negara-negara lain di dunia. Gegaranya, hubungan para 'gajah' yaitu 

Amerika Serikat (AS) dan Arab Saudi Cs memanas. Pemicunya karena di 

tengah ancaman krisis energi global, negara-negara eksportir minyak dan 

sekutunya yang tergabung dalam OPEC+ justru mengumumkan 

pengurangan pasokan terbesarnya sejak 2020. Buntutnya, Presiden AS Joe 

Biden ngamuk dan langsung direspon Pangeran Arab Saudi Saud Al 

Shaalan dengan mengancam balik 'Paman Sam' dan negara-negara Barat, 

seraya menyerukan jihad. Ketegangan antar kedua 'geng' negara itu akan 

memberikan dampak negatif bagi Indonesia. Paling nyata adalah lonjakan 

in�lasi akibat kenaikan anggaran subsidi dan Bahan Bakar Minyak (BBM) 

lagi. Padahal akibat kenaikan harga pertalite, solar subsidi dan pertamax 

awal bulan lalu saja, Indeks Harga Konsumen (IHK) atau in�lasi pada 

September 2022 sudah mencapai angka 5,95 persen (YoY).Duh!

(Baca	Hal	11)

Goverment (Hal.2) 
Ekspor RI 'Ngerem', 

tapi Neraca 
Perdagangan 
Tetap Surplus 
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16.58 (18.5%)

10.95 (12.2%)

10.94 (12.2%)
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4.10 (4,6%)

Sumber:	BP	Statistical	Review	2022,

NEGARA PENGHASIL 
MINYAK BUMI 
TERBESAR DI DUNIA

juta	barel	per	hari	
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JAKARTA-Badan Pusat Statistik (BPS) 
mencatat nilai ekspor Indonesia 
mencapai 24,80 miliar dolar AS pada 
September 2022. Posisi ini 'negerem' 
alias turun 10,99 persen dibandingkan 
Agustus yang tercatat hanya 27,86 
miliar dolar AS.

Meski demikian kinerja neraca 
p e r d a g a n g a n  I n d o n e s i a  p a d a 
September 2022 tetap embali surplus. 
Sepanjang September 2022, neraca 
perdagangan surplus USD 4,99 miliar, 
lebih rendah dibandingkan bulan 
sebelumnya USD 5,71 miliar.

Surplus ini merupakan yang ke-29 
kalinya terjadi selama berturut-turut 
atau sejak Mei 2020. Secara kumulatif 
sepanjang Januari-September 2022 
neraca perdagangan mencatatkan 
surplus USD 4,99 miliar, lebih tinggi 
d ibandingkan surplus  Januari -
September 2021 yang sebesar USD 
4,38  miliar.

Deputi Bidang Statistik Distribusi 
dan Jasa BPS, Setianto mengatakan, 
penurunan ekspor ini terjadi baik 
secara migas maupun nonmigas. 
Ekspor migas turun 21,41 persen dari 
1,69 miliar dolar AS menjadi 1,33 
miliar dolar AS. Sedangkan nonmigas 
turun 10,31 persen, dari 26,18 miliar 
dolar AS ke jadi 23,48 miliar dolar AS. 
"Secara month to month nilai ekspor 
September 2022 turun sebesar 10,99 
p e r s e n  d i b a n d i n g k a n  b u l a n 
sebelumnya," kata dia dalam Rilis BPS, 
di Jakarta, Senin (17/10).

L e b i h  l a n j u t ,  d i a  m e r i n c i 
penurunan ekspor nonmigas sebesar 
10,31 persen pada September ini lebih 
diutamakan karena perang komoditas 
lemak dan minyak hewan atau nabati 
HS 15 turun 31,91 persen. Kemudian 
p e n u r u n a n  j u g a  t e r j a d i  u n t u k 
komoditas pakaian aksesoris atau HS 
61 turun 30,75 persen "Selanjutnya 
besi dan baja HS 72 ini juga mengalami 
penurunan sebesar 5,87 persen," jelas 
dia. 

Sementara penurunan ekspor 
migas sebesar 21,41 persen utamanya 
karena perubahan nilai ekspor untuk 
gas alam yang turun 22,06 persen. 
Penurunan juga diikuti oleh harga 
minyak turun 35,43 persen. Menurut 
sektornya, secara bulanan seluruhnya 
mengalami penurunan ekspor. Hanya 
a d a  s a t u  s e k t o r  m e n g a l a m i 
peningkatan yakni tambang dan 
lainnya sebesar 2,61 persen. 

Sementara sisanya untuk migas, 
pertanian kehutanan dan perikanan 
serta industri pengolahan masing-
masing turun sebesar 21,41 persen, 
8,65 persen dan 14,24 persen. Adapun 
berdasarkan negara tujuannya, 
penurunan ekspor terbesar terjadi 
pada India - 722,1 juta dolar AS. 
Kemudian diikuti  oleh Amerika 
Serikat - 472,3 juta dolar AS. "Jadi 
untuk di India penurunan terbesar 
komoditas lemak dan minyak hewan 
nabati, dan bahan bakar mineral HS 27 
serta bahan kimia anorganik HS 28," 
pungkasnya.

Sedangkan secara kumulatif, nilai 

impor Indonesia periode Januari-
September 2022 mencapai USD  
179.49 miliar atau naik 28,93 persen 
dibanding periode yang sama tahun 
2021.

"Neraca perdagangan pada Juli 
2022 masih mencatatkan surplus 
sebesar USD 4,99  miliar. Jadi kalau 
kita lihat tren ke belakang, neraca 
perdagangan Indonesia ini surplus 
selama 29 bulan berturut-turut sejak 
Mei 2020," pungkas dia.

Ancam	Rupiah
Terpisah, Direktur CELIOS, Bhima 

Yudhistira menyampaikan ini terjadi 
a k i b a t  m o d e r a s i  p a d a  h a r g a 
komoditas ekspor utama terutama 
CPO di pasar internasional dan koreksi 
pada harga batu bara dibandingkan 
bulan sebelumnya.

"CPO sangat  terkait  dengan 
a n c a m a n  r e s e s i  g l o b a l  y a n g 
menurunkan permintaan bahan baku 

terutama untuk industri pengolahan," 
katanya dalam keterangan analisis 
neraca dagang September, Senin 
(17/10).

Sementara terkait batu bara, meski 
krisis energi tengah berlangsung di 
zona Eropa, namun ancaman resesi 
membuat proyeksi kebutuhan batu 
bara di tahun depan bisa menurun. 
Price reversal dari harga komoditas 
bisa menekan surplus perdagangan 
pada bulan Oktober.

Impor migas tidak bisa hanya 
dilihat menurun dibandingkan posisi 
bulan sebelumnya atau Agustus 2022. 
Tapi jika dibandingkan satu tahun 
terakhir, fakta bahwa impor migas 
n a i k  8 3 , 5  p e r s e n  ( y o y )  p e r l u 
diwaspadai meski ada kebijakan 
kenaikan harga BBM, kenaikan defisit 
migas tetap tinggi.

Per Januari-September 2022 
defisit migas menembus 18,8 miliar 
dolar AS, bahkan melebihi posisi 

Januari-Desember 2021 yang sebesar 
13,2 miliar dolar AS. Ia menilai perlu 
diwaspadai dampak dari penurunan 
surplus perdagangan yang berlanjut 
terhadap stabilitas nilai tukar rupiah 
terhadap dolar AS."Semakin turun 
p e n d a p a t a n  e ks p o r  s e m e n t a ra 
k e b u t u h a n  i m p o r  m i g a s n y a 
meningkat, maka rupiah berisiko 
alami pelemahan secara kontinu," 
katanya.

Sehingga, ia menilai perlu dicari 
langkah-langkah mitigasi dengan 
peningkatan porsi ekspor produk 
industri pengolahan non-komoditas. 
Juga mencari pasar alternatif yang 
masih cukup tahan terhadap ancaman 
resesi. Di Asean ada Vietnam dan 
Filipina, Afrika Utara, dan Timur 
Te n g a h . S e l a i n  i t u  j u g a ,  b i s a 
mengurangi ketergantungan pada 
konsumsi migas dengan percepatan 
transisi energi. Dan, memperbesar 
industri substitusi impor di dalam 
negeri.(hiski,rls,ist/dya)

Ekspor RI 'Ngerem', 
tapi Neraca Perdagangan Tetap Surplus

(Ilustrasi)	Polda	Metro	Jaya	mengungkap	kasus	dan	peran	para	tersangka	kasus	narkoba	jenis	sabu	yang	
melibatkan	lima	anggota	Polri	di	Polres	Metro	Jakarta	Pusat.	(Foto-dok)

Berita	Resmi	Statistik	No.73/10/Th.XXV,	17	Oktober	2022
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SEBAGIAN 
REKOMENDASI TGIPF:

1. Sudah sepatutnya Ketua Umum PSSI dan 
seluruh jajaran Komite Eksekutif mengundurkan 
diri sebagai bentuk pertanggungjawaban moral 

2. PSSI diminta untuk melakukan percepatan 
Kongres atau menggelar Kongres Luar Biasa 
(KLB) untuk menghasilkan kepemimpinan dan 
kepengurusan PSSI yang berintegritas, 
profesional, bertanggung jawab, dan bebas dari 
konflik kepentingan.

3. Menghentikan penggunaan gas air mata pada 
setiap pertandingan sepak bola yang ditangani 
oleh PSSI.

4. Melakukan rekonstruksi kejadian 
penembakan gas air mata, guna memastikan 
siapa yang bertanggung jawab dan terhindar 
dari upaya sabotase.

5. Melakukan otopsi terhadap pasien yang 
meninggal dengan ciri-ciri yang diduga 
disebabkan oleh gas air mata, guna memastikan 
faktor-faktor penyebab kematian.

memberikan upaya terbaik untuk 
memilih tuan rumah Piala Asia dalam 
waktu yang cukup singkat. Itu usai 
C i n a  m e m u t u s k a n  u n t u k 
mengundurkan diri sebagai tuan 
rumah pada 14 Mei lalu.

“Saya juga harus memuji AFC 
karena menunjukkan profesionalisme 
terbaik dalam melakukan proses 
penawaran cepat yang adil  dan 
transparan dan saya berterima kasih 
kepada semua mitra komersial dan 
sponsor kami atas kesabaran mereka 
selama masa-masa yang belum pernah 
terjadi sebelumnya ini," lanjut Shaikh 
Salman.

A d a p u n  P re s i d e n  A F C  p a d a 
k e s e m p a t a n  y a n g  s a m a 
menyampaikan bahwa India dan Arab 
Saudi bakal dipertimbangkan sebagai 
calon tuan rumah Piala Asia 2027. 
Kedua negara tersebut terpilih sebagai 
kandidat kuat usai mengalahkan calon 
tuan rumah lainnya yang sudah 
mengajukan diri yakni Uzbekistan dan 
Iran.

“Di Federasi Sepak Bola Seluruh 
India dan Federasi Sepak Bola Arab 
Saudi, kami memiliki dua tawaran 
yang patut dicontoh, dan saya yakin 
bahwa Asosiasi Sepak Bola Qatar akan 
memperkuat fondasi untuk tuan 
rumah 2027 yang akhirnya dibangun,” 
jelasnya.

P i a l a  A s i a  2 0 2 3  m e n u r u t 
jadwalnya bakal dihelat mulai 16 Juni 
2023 hingga 16 Juli 2023. Total 24 tim 
telah dipastikan akan berlaga di 
p u t a ra n  f in a l  P ia la  A s ia  2023, 
termasuk salah satunya yakni Timnas 
Indonesia yang berhasil lolos usai 
menempati peringkat kedua Grup A 
babak ketiga Pra-Piala Asia pada Juni 
lalu.(hiski,cna,rtr,ist/dya)

JAKARTA- Imbauan mundur bagi 
Ketua Umum PSSI,  Mochammad 
Iriawan  juga datang dari jajaran DPR 
RI. Hal itu sebagai bentuk respons atas 
r e k o m e n d a s i  T i m  G a b u n g a n 
Independen Pencari Fakta (TGIPF).

“Menurut saya bunyi rekomendasi 
TGIPF itu sudah jelas dan menjadi 
solusi terbaik di tengah upaya mencari 
keadilan bagi Tragedi Kanjuruhan,” 
kata Ketua Komisi X DPR RI dari Fraksi 
PKB, Syaiful Huda, Senin (17/10).

Sya i f u l  m e m i n t a  I wa n  B u l e 
mundur dari jabatannya secara baik-
b a i k .  S e h i n g ga  s o s o k nya  te t a p 
dikenang dan dihormati. “Saya juga 
meminta kepada beliau-beliau untuk 
mempertimbangkan mundur. Saya 
kira itu menjadi opsi terbaik," ujarnya. 

Sya i f u l  j u g a  m e nyaya n g k a n 
permintaan maaf terbuka dari Iwan 
Bule yang terkesan lambat. Karena 
baru dilakukan saat masyarakat 
semakin menuntut sehingga terkesan 
permintaan maaf bukan karena 
ketulusan hati. “Kami apresiasi Ketum 
PSSI yang sampaikan permohonan 
maaf dan akan bertanggung jawab 
penuh. Ya memang kalau itu sejak dari 
awal saya kira disampaikan oleh PSSI, 
saya kira akan berbeda,” kata dia. Dia 
m e n a m b a h k a n ,  “ M e m a n g 
p e r m o h o n a n  m a a f  d a n  a k a n 
bertanggung jawab penuh baru sehari 
dua hari lalu setelah melihat suasana 
yang makin crowded.” 

Hal senada diungkapkan  Anggota 
Komisi Hukum (Komisi III ) DPR RI, 
A r te r i a  D a h l a n .  D i a  m e n d e s a k 
Mochamad Iriawan atau Iwan Bule 
mundur dari jabatannya sebagai Ketua 
Umum PSSI. Arteria juga meminta 
anggota Komis Eksekutif PSSI (Exco) 
mundur dari jabatan mereka atas 
Tragedi Kanjuruhan.

" P e r t a n g g u n g j a w a b a n  i t u 
p e r t a n g g u n g j a w a b a n  h u k u m , 

pertanggungjawaban moral, dan 
pertanggungjawaban etik,” kata 
Arteria.

Menurut dia, dalam pertanggung-
jawaban hukum, Ketua Umum PSSI 
juga harus dimintai tanggung jawab, 
yang memang berkenaan langsung 
dengan tugas yang bersangkutan dan 
kewaj ibannya.“Tapi  untuk per-
tanggung jawaban etika dan moral 
yang bersangkutan harus mundur atau 
mengundurkan diri,” ujar politikus 
PDIP ini.

Menurutnya, apa yang dilakukan 
Polri sudah sangat tegas dalam 
menyikapi Tragedi Kanjuruhan. Polri 
telah menetapkan tersangka yang 
melibatkan unsur kepolisian bahkan 
juga telah mencopot Kapolres dan 
Kapolda, buntut dari tragedi ini. 
“Karena yang lain juga seperti polisi 
sudah pada dicopot, Kapolda dan 
Kapolres diganti. Itu namanya wujud 
pertanggungjawaban etika dan moral 
Polri mencopot mereka sebelum 
p e m e r i k s a a n  d i m u l a i  d a n 
berlangsung,” kata dia.

“Jadi ini Ketum PSSI juga gitu, 
silakan yang bersangkutan secara 
hukum saya minta diperlakukan 
secara proporsional, sesuai dengan 
tugas pokok, fungsi dan tanggung 
jawabnya. Tapi secara etika dan moral 
mundur,” imbuhnya menandaskan.

Di sisi lain, Polri menjadwalkan 
pemeriksaan terhadap Ketua Umum 
PSSI Mochamad Iriawan (Iwan Bule) 
t e r k a i t  T r a g e d i  K a n j u r u h a n . 
Pemeriksaan bakal dilakukan besok di 
Mapolda Jawa Timur.Kabag Penum 
Divhumas Polri Kombes Nurul Azizah 
mengatakan sudah ada 29 saksi yang 
diperiksa. Dia menyebut ada tiga saksi 
ahli yang telah diperiksa.

" Te r k a i t  d e n g a n  p e r i s t i w a 
Kanjuruhan bahwa pada hari ini fokus 
penanganan adalah melakukan 
pemeriksaan terhadap 29 saksi, 

termasuk di dalamnya 
tiga saksi ahli," kata 
Nurul di Mabes Polri, 
Senin (17/10).

Nurul mengatakan 
s a k s i  y a n g  a k a n 
d i p a n g g i l  b e s o k  d i 
antaranya Bendahara 
A r e m a  F C ,  K o r l a p 
S t e w a r d  S t a d i o n 
K a n j u r u h a n , 
Departemen Kompetisi 
PT Liga Indonesia Baru 
( L I B ) ,  h i n g g a 
Komisioner Kompetisi 
P S S I ." S e l a n j u t n y a 
adalah Ketua Umum 
PSSI, kemudian Komisi 
B a n d i n g  P S S I  d a n 
s e k r e t a r i s 
pengarsipan," ujarnya.

RI	Gagal	Jadi	
Tuan	Rumah	
Piala	Asia	2023

S e m e n t a r a  i t u , 
entah berkaitan dengan 

tragedi  Kanjuruhan atau t idak, 
Indonesia gagal menjadi tuan rumah 
Piala Asia 2023 mendatang. Presiden 
AFC, Shaikh Salman bin Ebrahim Al 
Khalifa, Senin (17/10) menyampaikan 
Qatar lah yang dipilih.

Tak hanya Indonesia ,  Korea 
Selatan juga dipastikan tersingkir 
sebagai kandidat tuan rumah ajang 
tersebut .  Presiden AFC melalui 
pernyataannya sekaligus memberi 
ucapan selamat kepada Qatar yang 
sukses memenangi pemilihan kali 
ini.

“Atas nama AFC dan keluarga 
s e p a k  b o l a  A s i a ,  s a y a  i n g i n 
m e n g u c a p k a n  s e l a m a t  ke p a d a 
Asosiasi Sepak Bola Qatar karena telah 
diberikan hak menjadi tuan rumah 
dari edisi mendatang Piala Asia AFC 
2023,"  bunyi  keterangan resmi 
Presiden AFC.

“Kami juga harus berterima kasih 
k e p a d a  Pe r s a t u a n  S e p a k  B o l a 
Indonesia (PSSI) dan Persatuan Sepak 
B o l a  K o r e a  [ K FA ]  y a n g  t e l a h 
menjelaskan niat mereka untuk 
menggelar turnamen," imbuhnya.

AFC memilih Qatar sebagai tuan 
rumah ajang sepak bola terbesar se-
Asia itu lantaran dinilai sudah lebih 
b e r p e n g a l a m a n  m e l a k s a n a k a n 
b e r b a g a i  t u r n a m e n  o l a h r a g a 
internasional. Selain itu, kinerja Qatar 
sebagai tuan rumah selama ini juga 
sangat baik dan cukup pantas bila 
negara tersebut kembali dipercaya 
untuk menggelar ajang olahraga 
bergengsi seperti Piala Asia.

“Kemampuan dan rekam jejak 
Qatar dalam menyelenggarakan acara 
olahraga internasional besar dan 
perhatian mereka yang cermat 
terhadap detail sangat dikagumi di 
seluruh dunia," sambungnya.

S h a i k h  S a l m a n  j u g a  t u r u t 
mengapresiasi kinerja AFC yang sudah 
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Giliran DPR Minta 
Iwan Bule Mundur dari Ketum PSSI

(Ilustrasi)	Pejalan	kaki	melintasi	mural	bertema	tragedi	Kanjuruhan	di	Jalan	Simpang	Gajayana,	Malang,	Jawa	Timur.	(Foto-dok.ant)
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K a l i t e n g a h  d i  K e c a m a t a n 
Panggungrejo .  Kemudian Desa 
Tugurejo di Kecamatan Wates dan 
Desa Ngeni di Kecamatan Wonotirto. 
"Ini baru data awal, karena pendataan 
sedang terus berjalan. Sedangkan 
BPBD bersama TNI-Polri masih fokus 
membantu warga yang memerlukan 
evakuasi, mengungsi ke lokasi yang 
aman," jelasnya.

Banjir bandang ini merendam dan 
merusakkan ratusan rumah warga, 
lahan pertanian juga fasilitas umum 
seperti saluran irigasi, mushola dan 
pasar. Serta mengakibatkan korban 
hewan ternak milik warga, yakni 
ayam, kambing dan sapi.

Saat ini puluhan warga sudang 
diungsikan ke beberapa lokasi yang 
lebih aman, karena hujan masih terus 
turun sampai siang hari. Sementara 
kondisi permukaan sungai Berantas 
masih tinggi, bahkan batas ketinggian 
air di Bendungan Serut juga mencapai 
level maksimal sehingga terpaksa 
dibuka pintu airnya.

Diungkapkan Wabup Rahmat yang 
langsung datang ke lokasi banjir di 
Kecamatan Sutojayan bersama 
Kapolres Blitar AKBP Adhitya Panji 
Anom dan Dandim 0808/Blitar Letkol 
Inf Sapto Dwi Priyono kalau pemkab 
t e l a h  b e r k o o r d i n a s i  d e n g a n 
Forkopimda dan Muspika, untuk 
mengutamakan keselamatan jiwa 
warganya. Selain melakukan upaya 

evakusi, juga menyiapkan bantuan 
m a k a n a n  d a n  m i n u m a n ,  s e r t a 
bantuan medis untuk warga lansia 
dan anak-anak.

"Saya minta semuanya bergerak 
tanggap, cepat dan tepat, tanpa 
m e n u n g g u  p e r i n t a h  l a n g s u n g 
mengambil tindakan. Semoga tidak 
ada korban jiwa, semuanya selamat 
dan kondis i  segera  membaik ," 
ungkapnya.

Salah satu desa yang mengalami 
kerusakan cukup parah yaitu Desa 
Ngeni, Kecamatan Wonotirto. Pasar 
Desa Ngeni rusak berat, diterjang 
banjir bandang ini."Air menggenangi 
j a l a n  d e s a ,  l a p a n g a n  d a n 
menghanyutkan beberapa lapak di 
pasar yang letaknya dekat lapangan 
dan sungai," kata Kepala Desa Ngenai, 
Iwan Haris Efendi.

Sampai siang ini, belum ada 
informasi  korban j iwa.  Namun 
korban materiil seperti kerusakan 
rumah, lapak dan barang dagangan, 
kemudian hewan ternak yakni sapi 
dan ribuan ayam dilaporkan hanyut 
diterjang banjir. "Dugaan penyebab 
banjir bandang ini, sungai tidak 
mampu menampung aliran air yang 
deras dari arah atas perbukitan 
hutan yang gundul. Karena tidak 
mampu menahan air,  akhirnya 
sungai meluap dan terjadi banjir 
b a n d a n g ,"  p u n g k a s n y a . ( a r i e f 
sukaputra/dya)

5 Kecamatan di Blitar Selatan Diterjang Banjir Bandang

Wabup Blitar: Utamakan Keselamatan Warga

BLITAR - Hujan deras yang terjadi 
sejak Minggu(16/10/2022) malam 
hingga Senin(17/10/2022) siang, 
mengakibatkan banjir bandang yang 
m e n e r j a n g  b e l a s a n  d e s a  d a n 
kelurahan pada 5 kecamatan di 
wilayah selatan Kabupaten Blitar. 

Berdasarkan data awal BPBD 
Kabupaten Blitar, banjir bandang 
akibat meluapnya beberapa sungai 
pada 5 kecamatan diantaranya 
Kecamatan Sutojayan, Binangun, 
Panggungrejo, Wates dan Wonotirto 
di Kabupaten Blitar. Meluapnya 

sungai karena tidak 
mampu menampung 
tingginya debit air, 
setelah hujan deras 
mengguyur sejak 
Minggu (16/10) sore 
h i n g g a  S e n i n 
(17/10) pagi.

D i s a m p a i k a n 
Wakil Bupati Blitar, 
R a h m a t  S a n t o s o 
laporan awal banjir 
menerjang 12 desa 
dan kelurahan pada 
5  k e c a m a t a n , 
ketinggian air mulai 
sekitar 30 - 150 cm. 
"Kecamatan yang 
p a l i n g  l u a s 
terdampak banjir di 
K e c a m a t a n 
S u t o j a y a n , 
sedikitnya ada 5 desa 

diantaranya Kelurahan Sutojayan, 
Desa Bacem, Desa Kalipang, Desa 
Sumberejo dan Desa Rejoso," ujar 
W a b u p  R a h m a t  d i  s e l a - s e l a 
kunjungannya ke Posko Pengungsian 
di Kelurahan/Kecamatan Sutojayan, 
Senin(17/10).

Lebih lanjut dijelaskan Wabup 
Rahmat sedangkan beberapa wilayah 
lainnya yang juga diterjang banjir 
yaitu di Desa Binangun, Desa Rejoso 
dan Desa Salamrejo di Kecamatan 
Binangun, Desa Serang dan Desa 

Wabup	Blitar,	Rahmat	Santoso	dan	Kapolres	Blitar	AKBP	Adhitya	PA	melihat	kondisi	pengungsi	(atas).	
Anggota	Polres	Blitar	mengevakuasi	korban	banjir	di	Sutojayan	(bawah).(Foto:istimewa)

ketiga melalui penguatan 
kerjasama dan investasi yang 
didukung dengan penerapan 
tata kelola pemerintahan 
yang baik berbasis digital.

“ D a m p a k  p a n d e m i , 
setelah hampir 15 tahun 
r e r a t a  p e r t u m b u h a n 
ekonomi sela lu  tumbuh 
positif pada angka 6-6,5 
persen, pada tahun 2020 
t e r k o r e k s i  m i n u s  6 , 4 6 
persen. Namun alhamdulillah 
sampai triwulan kedua Tahun 
2022 ini dapat pulih kembali 
mencapai angka 5-6 persen,” 
pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut, 19 
desa menjadi Desa Mandiri .Hal 
t e r s e b u t  m e r u p a k a n  u p a y a 
P e m e r i n t a h  K o t a  B a t u  d a l a m 
percepatan pembangunan desa 
s e c a r a  b e r k e l a n j u t a n  d e n g a n 
m e n i n g k a t k a n  p e m b a n g u n a n 
infrastruktur kewilayahan, dan 
pemberdayaan kawasan perdesaan 
yang berkualitas dan berwawasan 
lingkungan.“Sesuai Indeks Desa 
Membangun (IDM).  Bahwa jika 
sebelumnya hanya terdapat 4 desa 
mandiri dari 19 desa, sekarang 
seluruh desa di Kota Batu telah 
berstatus Mandiri,” ujar Dewanti 
Rumpoko, Wali Kota Batu.

Selain seluruh desa yang sudah 

berstatus sebagai Desa Mandiri. 
Dewanti selanjutnya menyampaikan 
bahwa terdapat 3 desa yang juga 
masuk dalam 10 peringkat tertinggi 
IDM, yakni Desa Oro-oro Ombo dan 
Desa Sidomulyo di Kecamatan Batu, 
serta Desa Punten di Kecamatan 
Bumiaji .  “Ketiga desa tersebut 
menjadi desa mandiri dan masuk 
sebagai ranking tertinggi secara 
nasional adalah bukti keseriusan 
seluruh komponen desa dalam 
mewujudkan pembangunan yang 
maksimal. Perlu diketahui juga bahwa 
sebelumnya Desa Oro-oro Ombo ini 
s e b e l u m n y a  m e r u p a k a n  d e s a 
tertinggal. Tapi saat ini sudah melesat 
dan masuk jadi salah satu desa 
mandiri yang tertinggi di Indonesia,” 
paparnya.(santi,*/dya)

Gaungkan 'Bangkit dan Berjaya'  Sebagai Motivasi Seluruh Warga 

BATU – Wali Kota Batu, Dewanti 
Rumpoko serukan Kota Batu 'Bangkit 
dan Berjaya' dalam peringatan Hari 
Jadi ke-21. Diharapkan hal itu menjadi 
spirit dan motivasi bagi seluruh 
elemen masyarakat untuk semakin 
menguatkan nilai kebersamaan. 

“Melalui peringatan HUT ini 
sebagai momentum untuk mengingat 
k e m b a l i  b a h w a  c a p a i a n 
pembangunan selama ini adalah 
perjuangan pemimpin terdahulu dan 
tugas kita untuk melanjutkan cita-cita 
pembangunan tersebut. Nilai-nilai 
kebersamaan juga harus menjadi 
spirit dan motivasi bagi seluruh 
masyarakat Kota Batu untuk Bangkit 
dan Berjaya, sebagaimana ditetapkan 
menjadi tema Peringatan Hari Jadi 
Kota Batu yang Ke-21 pada tahun ini,” 
ujar Dewanti Rumpoko, selaku Wali 
K o t a  B a t u ,  s a a t  m e m b e r i k a n 
sambutan ketika menjadi Inspektur 
Upacara Hari Jadi Kota Batu ke-21 
sekaligus peringatan Hari  Jadi 
Provinsi Jawa Timur ke-77, Senin 
(17/10/2022).

S e b e l u m  m e l a n j u t k a n 
sambutannya, Dewanti, atas nama 
Pemerintah serta masyarakat Kota 
B a t u  j u g a  m e n g u c a p k a n  d u k a 
mendalam terhadap semua korban 
d a n  k e l u a r g a  k o r b a n  t r a g e d i 
Kanjuruhan yang terjadi pada 1 
Oktober 2022 lalu. 

Kemudian,  di lanjutkan oleh 
Dewanti, sejak dilantik pada tanggal 
27 Desember 2017, peringatan HUT 
kali ini sekaligus menandai akhir masa 
baktinya sebagai Pemimpin Kota Batu. 
Disebutkannya bahwa selama masa 
ke p e m i m p i n a n ,  b e ra ga m  p e m -
bangunan telah dilaksanakan yang 
terfokus pada kesejahteraan dan ke-
majuan masyarakat Kota Batu, dengan 
visi 'Desa Berdaya,Kota Berjaya'. 

“Rentang sejarah perjalanan 21 
tahun. Kota Batu telah mengalami 
perubahan yang signifikan, baik dari 
aspek fisik, sosial budaya, ekonomi, 
dan lingkungan. Dari segi fisik, Kota 
Batu telah banyak terjadi perubahan 
wajah, dari aspek sosial budaya, 
penduduk dan aktivitasnya semakin 
beragam sejalan dengan peran Kota 
Batu sebagai salah satu daerah 
ekonomi utama di Jawa Timur,” 
sambungnya.

BuDe, sapaan akrab orang nomor 
1  d i  P e m k o t  B a t u  t e r s e b u t , 
menyampaikan bahwa terdapat 3 
t r a t e g i  u t a m a  p e n i n g k a t a n 
pembangunan berkelanjutan yang 
selalu dilakukan olehnya. Pertama 
yakni pelayanan dasar di sektor 
pendidikan, kesehatan, dan sosial. 
Kedua yakni daya saing daerah yang 
bertumpu pada sektor unggulan 
daerah,  baik sektor pertanian, 
pariwisata dan UMKM. Dan strategi 

Upacara Peringatan Hari Jadi Kota Batu ke-21

Wali	Kota	Batu,	Dewanti	Rumpoko	ketika	menjadi	Inspektur	Upacara	Hari	Jadi	
Kota	Batu	ke-21	sekaligus	peringatan	Hari	Jadi	Provinsi	Jawa	Timur	ke-77,	

Senin	(17/10/2022).(Foto:istimewa)
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JAKARTA-Ferdy Sambo dkk didakwa 
melakukan pembunuhan berencana 
terhadap Brigadir Yosua. Pembunuhan 
dilakukan di rumah dinas Kadiv 
Propam Polri di Duren Tiga, Jakarta 
Selatan.Dakwaan tersebut dibacakan 
oleh jaksa penuntut umum (JPU) pada 
Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, 
Senin (17/10).

Dalam dakwaan itu, Sambo tak 
sendiri. Dia didakwa melakukan 
pembunuhan berencana bersama 
dengan empat orang lainnya.Mereka 
adalah Putri  Candrawathi  yang 
merupakan istri Sambo; Richard 
Eliezer; Kuat Ma'ruf; dan Ricky Rizal. 
Yosua, Richard Eliezer, dan Ricky ialah 
para ajudan Sambo. Sementara Kuat 
merupakan orang kepercayaan Sambo 
dan Putri.

Ku a s a  h u k u m  Fe rdy  S a m b o 
langsung mengajukan eksepsi atau 
nota keberatan atas dakwaan Jaksa 
Penuntut Umum (JPU) terhadap 
kliennya. Dakwaan JPU dinilai disusun 
secara kabur (obscuur libel), secara 
tidak cermat, tidak jelas, dan tidak 
lengkap.  Kuasa  hukumnya pun 
'keukeuh' terkait pelecehan seksual 

yang dialami istri Sambo, Putri 
Candrawathi .

"Oleh karenanya harus dinyatakan 
batal demi hukum," demikian bunyi 
e k s e p s i  k u a s a  h u k u m  S a m b o 
dibacakan dalam persidangan di PN 
Jakarta Selatan, Senin (17/10).

Salah satu contoh yang kuasa 
hukum Sambo tampilkan dalam 
eksepsi tersebut yakni soal JPU tidak 
menguraikan rangkaian peristiwa 
dalam dakwaan secara lengkap 
berdasarkan fakta. Termasuk latar 
belakang atau alasan Sambo dkk pergi 
ke Magelang. Serta mengabaikan fakta 
yang terjadi pada 7 Juli di Magelang 
terkait dugaan pelecehan seksual 
Yosua terhadap Putri.

P i h a k  k u a s a  h u k u m  S a m b o 
mengeklaim pelecehan tersebut 
benar-benar terjadi. Dakwaan hanya 
menyebut terjadi keributan antara 
Yosua dan Kuat Ma'ruf.Menurut kuasa 
hukum, terjadi kekerasan seksual oleh 
Yosua kepada istri Sambo. Hal itu yang 
membuat Sambo murka.

“Tanpa mengucapkan kata apapun, 
N o f r i a n s y a h  Yo s u a  H u t a b a r a t 
membuka secara paksa pakaian yang 

dikenakan oleh Putri Candrawathi dan 
m e l a k u k a n  ke ke ra s a n  s e k s u a l 
terhadap Putri Candrawathi,” kata 
kuasa hukum Sambo, di Pengadilan 
Negeri Jakarta Selatan, Senin (17/10).

“Bahwa dikarenakan keadaan 
Putri Candrawathi yang sedang sakit 
kepala dan tidak enak badan, serta 
kedua tangannya dipegang oleh 
Nofriansyah Yosua Hutabarat, Putri 
secara tidak berdaya, hanya dapat 
menangis ketakutan dan dengan 
t e n a g a  l e m a h  b e r u s a h a 
memberontak," ucap dia. 

Tiba-tiba Yosua panik karena 
mendengar ada langkah orang naik ke 
lantai dua. Kemudian Yosua kembali 
memakaikan pakaian Putri sambil 
berkata “Tolong, Bu. Tolong, Bu.” Lalu 
Yosua menutup pintu kayu berwarna 
putih dan memaksa Putri berdiri agar 
dapat menghalangi orang yang akan 
naik ke lantai dua. Putri menolak 
permintaan Yosua dengan cara 
berusaha menahan badannya. Saati 
i tu lah  Yosua membanting  istr i 
atasannya ke kasur. inilah Yosua 
membanting Putri ke kasur. 

“Kemudian kembali memaksa 
Putri Candrawathi untuk berdiri 
sambil mengancam 'Awas kalau kamu 
bilang sama Ferdy Sambo, saya tembak 
kamu, Ferdy Sambo, dan anak-anak 
kamu!'," terang kuasa hukum.

Contoh lainnya, kuasa hukum 
menilai JPU tidak cermat dalam 
m e n y u s u n  d a k w a a n  k a r e n a 
berdasarkan asumsi dan membuat 
k e s i m p u l a n  s e n d i r i .  " H a n y a 
berdasarkan asumsi serta membuat 
kesimpulan sendiri," kata kuasa 
hukum Sambo.Atas dasar itu, pihak 
Sambo meminta kepada hakim untuk 
membatalkan dakwaan.

Hal senada terjadi saat sidang 
Putri.Putri Candrawathi mengaku tak 
paham atas dakwaan yang telah 
dibacakan oleh Jaksa Penuntut Umum 
(JPU) terkait pembunuhan Brigadir 

Yo s u a .  P e n g a k u a n  P u t r i  i t u 
diungkapkan saat ditanya oleh hakim, 
terkait apakah Putri sudah paham atas 
dakwaan yang dibacakan.

"Saudara terdakwa, Saudara sudah 
m e n g e r t i  a t a s  d a k w a a n  y a n g 
dibacakan oleh Jaksa Penuntut Umum 
t a d i ? "  t a nya  m a j e l i s  h a k i m  d i 
persidangan, Senin (17/10).

"Mohon maaf Yang Mulia, saya 
t i d a k  m e n g e r t i  a t a s  d a k w a a n 
tersebut," jawab Putri.

Hakim pun kemudian meminta 
Putri untuk berkonsultasi dengan 
kuasa hukumnya. Duduk sebagai 
kuasa hukum ada Arman Hanis hingga 
Febri Diansyah.Setelah berkonsultasi, 
Putri pun menjawab akan mengikuti 
persidangan,  tetapi  diserahkan 
s e l u r u h n y a  k e p a d a  p e n a s i h a t 
hukumnya.

"Mohon izin Yang Mulia, saya siap 
menjalani persidangan, namun saya 
serahkan semuanya kepada penasihat 
hukum saya," kata Putri.

Pernyataan tersebut ditimpali oleh 
Arman Hanis. Sekaligus pihaknya akan 
m e n g a j u k a n  e k s e p s i  s e c a r a 
langsung."Terima kasih Yang Mulia, 
hari ini atau tadi sudah dibacakan 
dakwaan terhadap terdakwa, pada 
prinsipnya akan kooperatif menjalani 
persidangan, dan mohon izin agar 
kami langsung mengajukan nota 
keberatan atau eksepsi," kata Arman.

Sebelumnya, Jaksa Penunutut 
Umum dalam Sidang Perdana Ferdy 
Sambo dkk  mengatakan bahwa kasus 
pelecehan seksual yang dialami Putri 
Candrawathi, istri Sambo, merupakan 
hal yang diada-ada alias laporan 
f i k t i f ." M e n ga d a - a d a ,  t i d a k  a d a 
pelecehan seksual terhadap Putri 
Candrawathi," sebut JPU. Dalam 
dakwaan, JPU meyakini kasus tersebut 
hanyalah bentuk pengalihan yang 
d i l a k u k a n  o l e h  Fe r d y  S a m b o . 
(hiski,rls,ist,ant/dya)

Ngotot Ada Pelecehan, Sambo-Putri Kompak 
Bilang Dakwaan Jaksa Tak Jelas 

Sidang Perdana Pembunuhan Brigadir J 

Ferdy	Sambo	(kanan)	dan	Putri	Candrawathi	saat	sidang	perdana
	kasus	pembunuhan	Brigadir	J	di		PN	Jakarta	Selatan,	Senin	(17/10/2022).	(Foto-ist)

Terjerat Kasus Narkoba Irjen Teddy, Semua Polisi Dinonjobkan
JAKARTA - Polda Metro Jaya telah 
m e n g u n g k a p  k a s u s  p e re d a ra n 
narkoba yang melibatkan eks Kapolda 
Sumatera Barat, Irjen Teddy Minahasa. 
Total, ada 5 polisi yang terseret dalam 
kasus itu, termasuk Irjen Teddy.

Kabid Humas Polda Metro Jaya 
Kombes Endra Zulpan mengatakan, 
seluruh polisi yang terlibat dalam 
kasus itu telah ditetapkan sebagai 
tersangka. Mereka kini pun telah 
dinonjobkan."Sudah nonjob semua. 
Anggota polrinya kan kalau sama Pak 
TM kan lima," ujar Zulpan kepada 
wartawan, Senin (17/10).

Polisi yang terlibat kasus itu selain 
Irjen Teddy ialah AKBP Doddy Prawira 
Negara; Kompol Kasranto; Aiptu Janto 
Situmorang; dan Aipda Achmad 
Darwawan. Zulpan menjelaskan, para 
anggota Polri yang terlibat kasus itu 
telah dilakukan penempatan khusus 
(patsus) di Polda Metro Jaya kecuali, 

Irjen Teddy. Teddy dipatsuskan di Biro 
Provos Divpropam Polri.Mereka pun 
terancam diberhentikan secara tidak 
hormat (PTDH) sebagai anggota Polri.

"Bahkan pimpinan Polda sudah 
secara tegas mengatakan bahwa 
proses kode etik dengan ancaman 
PTDH," tegasnya.

Kompol Kasranto dan mantan 
Kapolres Bukittinggi AKBP Doddy 
Prawira Negara diduga membantu 
I r j e n  Te d d y  M i n a h a s a  d a l a m 
m e n g e d a r k a n  n a r k o b a  j e n i s 
sabu.Dirnarkoba Polda Metro Jaya, 
Kombes Mukti Juharsa mengatakan, 
Irjen Teddy juga menggerakkan 2 
orang berinisial L dan AW yang 
menjadi penghubung antara Kompol 
Kasranto  dengan AKBP Doddy. 
Keduanya yang menjadi pengantar 
sabu untuk diedarkan di kawasan 
Jakarta.

"Dari keterangan A dan L masih 

banyak disimpan saudara D 
polisi aktif AKBP mantan 
K a p o l r e s  B u k i t t i n g g i . 
Diamankan 2 kg sabu. Dari 
k e t e r a n g a n  D , 
menggunakan A sebagai 
p e n g h u b u n g  d e n g a n 
saudara L. Dari keterangan 
saudara D dan L menyebut 
k e t e r l i b a t a n  I J P  T M , 
Kapolda Sumbar," ujarnya.

Menurut Mukti, dari 
K o m p o l  K a s r a n t o 
diamankan 305 gram sabu. 
S e d a n g k a n  d a r i  A K B P 
Doddy diamankan sabu 5 kg 
yang berasal dari Irjen Teddy untuk 
diedarkan. Bahkan sudah ada sekitar 
1,7 kg sabu yang diedarkan dari tangan 
AKBP Doddy.

"Keterlibatan IJP TM Kapolda 
Sumbar sebagai penggali 5 kg sabu di 
Sumbar," rincinya.

Irjen Teddy, Kompol Kasranto dan 
para tersangka lainnya dijerat Pasal 
114 ayat 2 sub 112 ayat 2 jo 132 ayat 1 
UU Nomor 35 Tahun 2009 tentang 
Narkot ika  jo  55 KUHP,  dengan 
ancaman hukuman maksimal mati dan 
sekurang-kurangnya 20 tahun. 
(hiski,ant/dya)
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BAE SUZY 
Juara! Miliki Rumah Seharga 

Rp50 Miliar

Bae	Suzy	menduduki	

puncak	daftar	idol	

wanita	dengan	

memiliki	rumah	

paling	mahal	di	Korea	

Selatan.	Hunian	

mewah	milik	mantan	

personel	Miss	A	itu	

ditaksir	berharga	4	

miliar	won	atau	setara	

Rp50	miliar.Wow!
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Seung Ryong)  yang 
m e n g a j a r  p a n s o r i  
bertemu dengan seorang 
gadis muda bernama 
Chae Sun (Bae Suzy) 
yang ingin menjadi  
penyanyi.

Saat itu, wanita tidak diizinkan 
bernyanyi di depan umum jadi Shin Jae 
Hyo menolak Chae Sun menjadi 
muridnya. Chae Sun kemudian 
menyamar sebagai seorang pria untuk 
mewujudkan mimpinya itu.

S h i n  J a e  H y o  k e m u d i a n  
memutuskan untuk mengajar Chae 
S u n  k a r e n a  d i a  m e n d e n g a r  
Daewongun (Kim Nam Gil), orang 
paling berkuasa di Joseon akan 
mengadakan kompetisi nasional 
pemain pansori. Nasib Shin Jae Hyo 
dan Chae Sun akan dalam bahaya bila 
ada yang mengetahui kalau Chae Sun 
sebenarnya wanita.

ASHFALL	(2019)
Ashfall adalah film 

bertabur bintang tahun 
2019 yang menggaet 
Lee Byung Hun, Ha Jung 
Woo, Ma Dong Seok, 
Jeon Hye Jin, dan Suzy. 

Ashfall bercerita tentang sekelompok 
o r a n g  y a n g  b e r j u a n g  u n t u k  
menghentikan letusan terakhir 
G u n u n g  B a e k d u  y a n g  a k a n  
menghancurkan Korea Utara dan 
Selatan.

Lee Byung Hun berperan sebagai 
Rhee Jun Pyung, seorang perwira 
militer Korea Utara kelas satu yang 
dikirim dalam misi rahasia untuk 
menghentikan letusan. Bergabung 
dengannya adalah karakter Ha Jung 
Woo sebagai Jo In Chang, kapten tim 
Explosive Ordnance Disposal (EOD) di 
Korea Selatan.

Ma Dong Seok berperan sebagai 
Kang Bong Rae, seorang profesor 
geologi yang khusus meneliti soal 
letusan Gunung Baekdu. Jeon Hye Jin 
sebagai Jeon Yoo Kyung, wanita 
tangguh yang bertanggung jawab atas 
operasi tersebut.Sementara itu, Suzy 
memainkan peran Choi Ji Young, istri 
Jo In Chang yang terjebak dalam situasi 
genting saat bencana tersebut.

LIVE	YOUR	STRENGTH	
(2020)

Tahun 2020, Bae 
Suzy mem-bintangi film 
pendek bersama aktor 
ganteng Nam Yoon Su 
berjudul  Live Your 
S t r e n g t h .  F i l m  i n i  

bercerita tentang seorang wanita 
muda yang putus asa setelah putus 
cinta.Namun seiring berjalannya 
w a k t u ,  d i a  b e l a j a r  u n t u k  
mendapatkan kembali kepercayaan 
dirinya dan berjuang terus mencapai 
harapannya. Suzy berperan sebagai 
Suji dan Nam Yoon Su memerankan 
Tae Min. 

Film ini berusaha menyampaikan 
pesan positif untuk wanita di segala 
usia.Itu dia beberapa film Bae Suzy 
yang wajib banget kamu kepoin di 
hari ulang tahunnya ini. Bae Suzy juga 
pernah menjadi cameo di film Real 
d e n g a n  K i m  S o o  H y u n  d a n  
dikabarkan membintangi film baru 
bertajuk Wonderland bareng Park Bo 
Gum.(berbagai sumber/dya)

poni model depan. Warnanya yang 
hitam legam pun tampak membuat 
Suzy elegan.

Warna rambut hitamnya itu juga 
sangat selaras dengan baju yang ia 
kenakan. Suzy terlihat memakai dress 
knit warna coklat, ia juga menata 
rambutnya dengan mengikat setengah 
dan memakai pita hitam.

Seperti biasa, Bae Suzy memang 
sangat luwes berpose atau berekspresi 
dengan gaya apapun.Unggahan potret 
ulang tahunnya itu pun sudah pasti 
m e n u a i  k o m e n t a r  d a r i  p a r a  
penggemar. Tak sedikit juga warganet 
yang memuji penampilan baru 
rambutnya itu."Tak bisa berkata-kata 
lagi, kamu memang sangat cantik 
eonni," komentar seorang warganet.

"Aku pikir ada orang yang tak 
menyukai potongan rambut baru Bae 
Suzy, malah dia membuat orang jatuh 
cinta dengan model rambut barunya 
itu," ujar warganet lain.

"Mau heran tapi dia Suzy, dia 
memang sangat cantik dengan gaya 
apapun," imbuh warganet di kolom 
komentar.

W a r g a n e t  j u g a  a d a  y a n g  
menambahkan komentar seperti ini, 
"aku pikir dia tampak lebih kurus 
dengan poni barunya itu.""Bagaimana 
bisa orang-orang membenci wajah 
cantiknya itu," tambah komentar salah 
satu warganet.(berbagai sumber/dya)

ARCHITECTURE	101	
(2012)

Dibintangi oleh Uhm 
Tae Woong, Han Ga In, 
Lee Je Hoon, dan Suzy, 
Architecture 101 adalah 
f i lm romantis  yang 

mengingatkan pemirsa pada perasaan 
jatuh cinta untuk pertama kalinya.

Lee Je Hoon memainkan versi 
muda dari karakter Uhm Tae Woong, 
sementara Suzy menjadi versi muda 
dari karakter Han Ga In.

Seung Min (Uhm Tae Woong), 
arsitek berusia 35 tahun yang tiba-tiba 
kedatangan tamu seorang wanita 
cantik di kantornya.

Pada awalnya, Seung Min tidak 
mengenali wanita itu, tetapi kemudian 
menyadari bahwa wanita itu adalah 
S e o  Ye o n  ( H a n  G a  I n ) ,  c i n t a  
pertamanya. Seo Yeon ingin meminta 
bantuan Seung Min untuk membangun 
kembali rumahnya di Pulau Jeju.

15 tahun lalu, Seung Min (Lee Je 
Hoon) adalah seorang pemuda naif 
yang belajar arsitektur di perguruan 
tinggi. Dia pertama kali bertemu Seo 
Yeon (Bae Suzy) di kelas Architecture 
101. Saat mengerjakan proyek kelas 
bersama, Seung Min dan Seo Yeon 
mulai jatuh cinta.

THE	SOUND	OF	A	FLOWER	(2015)
Bae Suzy membintangi film The 

Sound of a Flower tahun 2015 bersama 
Ryu Seung Ryong, Kim Nam Gil, Lee 
Dong Hwi, Ahn Jae Hong dan lainnya. 
Pada tahun 1867, Shin Jae Hyo (Ryu 

DERETAN FILM 
BAE SUZY 

TMI	News Mnet menampilkan deretan 
idol yang memiliki rumah paling 
mewah. Di urutan teratas ada Suzy 
yang diketahui memiliki hunian 
mewah di daerah Nonhyeon-dong, 
Seoul. Rumahnya ditaksir berharga 4 
miliar won atau setara Rp50 miliar.

S e l a i n  S u z y,  d i  p e r i n g k a t  
berikutnya idol wanita Korea yang 
miliki rumah termahal ada Krystal f(x) 
di posisi kedua, Yoona SNSD di 
peringkat ketiga, IU di peringkat 
keempat, Hong Jin Young di peringkat 
kelima, Dam Bi di peringkat enam, dan 
Sunmi di peringkat ketujuh.

Bae Suzy adalah salah satu artis 
asal Korea Selatan. Namanya populer 
hingga luar negeri, termasuk di 
Indonesia. Dia mengawali karier 
sebagai penyanyi dengan tergabung di 
girlband Miss A di bawah naungan JYP 
Entertainment.

Suzy punya banyak fans bukan 
hanya karena piawai bernyanyi dan 
dance, melainkan ia dinilai berparas 
cantik. Dia debut di dunia peran pada 
2010 dalam drama Korea Dream High. 
Drama Korea pertamanya itu berhasil 
membawa namanya kian tenar.

Kemudian ia pun melanjutkan 
berakting jadi pemeran utama dalam 
drama lain. Bisa dibilang semua drama 
yang dibintangi mantan Lee Min-ho ini 
sukses. Sederet penghargaan berhasil 
ia raih.

Maka tak heran jika wanita cantik 
ini mampu mengumpulkan pundi-
p u n d i  u a n g .  S e l a i n  u n t u k  
menyempurnakan penampilannya, 
uang tersebut juga digunakan untuk 
memiliki hunian mewah. 

Dari akun YouTube @dingo music 
tampak rumah Suzy ini berada di 
kawasan Nonhyeon-dong, Seoul, 
Korea Selatan.Terdapat 4 kamar tidur 
dan 3 kamar mandi. Rumah itu dihuni 
s e n d i r i  o l e h n ya . S u z y  m e n a t a  
perabotan sedemikian rupa, sesuai 
seleranya.

Ada pula pernak-pernik, lukisan, 
hingga foto memperlihatkan wajah 
cantiknya.Nggak ketinggalan, di sudut 
ruangan terdapat foto di mana ia 
berperan sebagai Go Hye-mi di drama 
Dream High.Desain dapurnya silver 
modern. Ada patung dirinya di sebelah 

lemari es. Suzy sengaja memberikan 
tempelan di setiap rak, agar dia tidak 
lupa apa yang ada di dalamnya. 
Sebagai artis papan atas, Suzy kerap 
mengajak rekannya ke rumah.Pemain 
drama Vagabond punya bedhead 
keemasan, dipadukan dengan tempat 
tidur putih empuk.Kamar mandinya 
sangat luas untuk ukuran satu orang.

Lagu	Ciptaannya	Bikin	Salfok
Di sisi lain, Bae Suzy akan kembali 

sebagai penyanyi solo dengan single 
bertajuk Cape yang ia ciptakan sendiri. 
Management Soop selaku agensi 
mengumumkan bahwa Suzy akan 
merilis Cape pada 6 Oktober.

Melansir Soompi, lagu Cape 
bernuansa dreamy dengan melodi 
yang sentimental dan digadang-
gadang akan berbeda dari lagu-lagu 
Suzy sebelumnya.Cape juga menjadi 
lagu pertama semenjak ia merilis 
single digital berjudul Satellite pada 
Februari lalu.

Suzy sudah merilis teaser untuk 
single Cape dengan sebuah foto yang ia 
ambil saat liburan dan terlihat seperti 
hasil dari kamera analog.Foto tersebut 
tampak effortless memperlihatkan 
Suzy dari tampak samping dengan 
rambut terurai sambil mendengarkan 
musik dari headphone yang digambar 
secara manual.

Foto teaser sederhana itu sudah 
cukup mengundang antusias para 
penggemar untuk menyambut lagu 
terbaru dari Suzy."You are really the 
best of all time," tulis @kdr***."Memo 
memo 4 days before my birthday!!! 
Looking forward to it!!!," tulis Min 
Young Sim.

Namun, sebagian penggemar, 
khususnya dari Indonesia justru salah 
fokus dengan judul single tersebut, 
yakni Cape yang dibaca seperti capek 
dari Bahasa Indonesia yang berarti 
lelah."Gpp mb cape, manusiawi," tulis 
@set***.

"Suzy cape?? Aku juga kok. Tapi 
aku gak akan cape buat ingetin kamu.. I 
love you," tulis @suz***."Sama mbak 
saya juga cape," tulis @pand***.

Sementara itu, dalam proses 
pembuatan Cape, Suzy berkolaborasi 
dengan penyanyi sekaligus produser 
dan penulis lagu, Kang Hyung Min yang 
sempat menjadi pemimpin grup 
L o v e h o l i c  d a n  W e a t h e r  
Forecast.Sebelumnya, Suzy juga 
menggandeng Kang Hyung untuk lagu 
Satellite.

Pamer	Rambut	Baru
Senin (10/10/2022) usia Bae Suzy 

genap menjadi 28 tahun. Pada hari 
u l a n g  t a h u n n y a  i t u  t e n t u  i a  
mengunggah beberapa potretnya 
dengan hadiah-hadiah dari para 
penggemar. Dalam unggahannya itu 
tak lupa juga pemeran drama korea 
"Start Up" ini mengucapkan rasa 
syukur dan terimakasinnya kepada 
para penggemarnya."Terimakasih 
untuk semua ucapannya," tulis Bae 
S u z y  d a l a m  b a h a s a  Ko re a  d i  
Instagram.

Bae Suzy memang selalu tampil 
cantik di setiap momen. Namun, kali 
ini  ia  berhasil  membuat para 
penggemarnnya jatuh cinta karena 
penampilan gaya rambut barunya 
itu.Potret dengan nuansa warna pink 
itu menunjukan gaya rambut dengan 

BAE 
SUZY 
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memiliki preferensi yang kuat untuk 
rasa, jenis, atau bahkan tekstur 
makanan tertentu.Sebagai pemilik, 
pastikan Anda mengetahui apa 
makanan yang disukai oleh kucing 
agar kucing menghabiskan makanan 
yang telah disediakan.

Pastikan	makanan	sesuai	
dengan	kebutuhan

K u c i n g  m e r u p a k a n  h e w a n  
karnivora yang memerlukan nutrisi 
d a r i  p r o d u k  h e w a n i  u n t u k  
kesehatannya. Umumnya, makanan 
kering kucing mengandung lebih 
b a nya k  k a r b o h i d ra t  d a r i p a d a  
makanan basah.Jadi, pastikan Anda 
memberikan makanan yang sesuai 
dengan kebutuhan kucing. Jika kucing 
memiliki berat badan yang kurus atau 
kurang dari ideal,  Anda dapat 
memberikan kucing makanan kering.

Berikan	makanan	sedikit	
tetapi	sering

Untuk diketahui, sebenarnya perut 
kucing hanya seukuran bola pingpong. 
Hal itulah yang membuat kucing tidak 
akan makan banyak sekaligus.Anda 
bisa memberikannya satu sendok 
makanan basah atau kering sesuai 
preferensi kucing setiap beberapa jam 
sekali.Hindari memberikan makanan 
besar sekaligus karena dapat berisiko 
membuat kucing muntah setelah 
makan.

Tentukan	porsi	yang	tepat
Untuk mendapatkan berat badan 

kucing yang ideal dan sehat secara 
bertahap, Anda perlu menilai ke-
butuhan metabolisme istirahat kucing. 

PARA pecinta kucing pasti tahu, meng-
gemukkan badan kucing memang 
bukan perkara yang mudah. Ada 
beberapa hal yang perlu diperhatikan 
agar kucing memiliki tubuh yang ideal 
dan tentunya sehat. Salah satu caranya 
dengan mengatur porsi makan atau 
memberikan hewan berbulu Anda 
dengan makanan yang bergizi.

Biasanya, pemilik menambahkan 
nasi dalam makanan kucing untuk 
membuatnya gemuk. Padahal, kucing 
adalah hewan karnivora  yang 
m e m b u t u h k a n  d a g i n g  u n t u k  
memenuhi kebutuhan nutrisinya.

Mengutip Dailypaw, pemberian 
nasi (karbohidrat) dalam jumlah 
sedikit bukanlah masalah. Namun jika 
kebanyakan makan nasi, perut kucing 
tidak mampu mencernanya. Alih-alih 
gemuk, kucing justru akan mengalami 
muntah, diare, kembung, bahkan 
obesitas. 

Selain memperhatikan makannya, 
Anda juga harus mencari tahu apa saja 
penyebab yang membuat berat badan 
kucing tak kunjung naik.Dengan 
mengetahui penyebabnya, Anda dapat 
menentukan tindakan apa yang tepat 
untuk membantu kucing menaikkan 
berat badannya di angka yang ideal.

L a n t a s ,  b a g a i m a n a  c a r a  
menggemukkan badan kucing dengan 
e f e k t i f ?  B e r i k u t  c a r a  y a n g  
direkomendasikan oleh dokter hewan 
untuk menambah berat badan kucing 
yang dilansir dari Petmd.com.

Berikan	makanan	yang	
disukai	kucing

Langkah pertama yang penting 
adalah menemukan apa makanan yang 
disukai kucing. Biasanya kucing 

Selain itu, Anda juga harus menambah 
jumlah kalori menjadi 20 persen lebih 
banyak. Anda dapat konsultasikan hal 
ini  pada dokter hewan untuk 
mengetahui porsi makan yang tepat 
untuk kucing kesayanganmu.

Panaskan	makanan	basah
Biasanya, kucing akan terangsang 

untuk makan dengan mencium bau 
makanannya. Nah, untuk menarik 
perhatian dan meningkatkan selera 
m a k a n  k u c i n g ,  A n d a  d a p a t  
memanaskan makanan basah untuk 
kucing.Cara memanaskan makanan 
kucing adalah dengan memasukkan 
makanan ke dalam mangkuk tahan 

panas ke microwave selama beberapa 
detik atau dengan cara dikukus 
sebentar.

Jangan	ganggu	proses	
makan	kucing

Kucing merupakan salah satu 
hewan pemburu dan pemakan soliter. 
Oleh sebab itu, mereka tidak suka 
diganggu saat makan.Pastikan Anda 
tidak mengganggu kucing saat makan 
karena hal itu dapat membuat kucing 
t e r a l i h k a n  d a n  t i d a k  i n g i n  
melanjutkan makannya. Cara ini juga 
cukup efektif untuk menambah berat 
badan kucing. Semoga membantu. 
(berbagai sumber/dya)

GEMUKKAN BADAN 
KUCING PELIHARAAN, 

PAKAI NASI?
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HEADPHONE KOTOR? 
INI CARA MEMBERSIHKANNYA 

kotor dan tampak menguning. Nah, 
cara membersihkan kabel headset 
yang menguning ini cukup mudah. 
Anda bisa menggunakan kayu putih 
untuk membersihkannya.

Membersihkan kabel mengguna-
kan kayu putih tergolong ampuh untuk 
mengangkat kotoran yang menempel 
pada kabel. Memang tidak akan terlalu 
mengembalikan warna putih seperti 
ketika Anda beli pertama kali. Tapi 
setidaknya kabel earphone tidak akan 
tampak kuning dan kotor.

Cara membersihkan kabel dengan 
kayu putih bisa dilakukan secara 
sederhana. Anda cukup menyiapkan 
kapas yang sudah diberi minyak kayu 
putih. Setelah itu, Anda tinggal 
menggosok pada bagian kabel yang 
kotor. Anda bisa melakukan hal ini 
sampai kabel tampak terlihat putih 
kembali.berbagai sumber/dya)

atau wifi.
Untuk perangkat 

A i r p o d s ,  A p p l e  
merekomendasikan 
penggunaan kain yang 
kering. Anda juga bisa 
menambahkan alkohol 
jenis isopropyl untuk 
m e m b e r s i h k a n  
konektor dan bagian 
dalam casing earbuds.

GUNAKAN	KAIN	
MIKROFIBER

Mengutip 9toMac5, 
salah satu kain yang 
cukup bagus digunakan 
adalah jenis mikrofiber. 
Kain tersebut bisa 
d i b a s a h i  t e r l e b i h  
dahulu dengan Clorox 
atau ehtyl.Setelah itu, 
copot bagian karet (jika 
ada) pada earbuds atau 
h e a d p h o n e  A n d a .  
Kemudian, bersihkan 
karet tersebut dengan 
a ir  segar  sebelum 
dikeringkan.

GUNAKAN	BLUE	TACK
Blue Tack singkatnya adalah benda 

lengket yang bisa menempel di kaca, 
papan dll. Anda bisa menggunakannya 
untuk mengangkat debu-debu dan 
kotoran yang lengket di headphone 
atau earpods.Blue Tack juga terbilang 
cukup terjangkau. Di marketplace, 
harganya tak sampai Rp20 ribu.

MENGGUNAKAN	CAIRAN	
DESINFEKTAN

E a r p h o n e  a d a l a h  b a r a n g  
elektronik yang rentan terkena 
b a k t e r i .  J i k a  e a r p h o n e  t i d a k  
dibersihkan, berpotensi membuat 
infeksi pada kuping. Terlebih jika 
earphone digunakan oleh lebih dari 
satu orang.Untuk itu, ada baiknya 
membersihkan earphone dari bakteri 
atau kotoran yang menempel. Cara 

HEADPHONE atau earbuds bisa 
menjadi sarang kotoran andai tak 
dibersihkan. Kotoran-kotoran semisal 
sel kulit, sebum, kotoran kuping dan 
produk perawatan bisa saja menempel 
di perangkat tersebut.
Membersihkan kedua perangkat itu 
pun tak bisa sembarangan. Anda tak 
bisa sembrono menghisapnya atau 
meniupnya.

Pasalnya, hal itu bisa jadi merusak 
perangkat tersebut. Mengutip New 
York Times, terdapat beberapa cara 
praktis yang bisa Anda lakukan.

GUNAKAN	KAIN
A n d a  b i s a  m e n g u s a p - u s a p  

headphone atau earbuds Anda secara 
reguler menggunakan kain lembab 
dan lembut seperti yang digunakan 
p a d a  p a k a i a n .  A n d a  b i s a  
melakukannya satu kali seminggu.Saat 
melakukan ini, pastikan headphone 
Anda dalam keadaan mati dan tidak 
terhubung ke dalam ponsel Anda. 
S e t e l a h nya ,  s e g e ra  ke r i n g k a n  
perangkat Anda dengan kain yang 
lembut.Jangan gunakan alkohol 
karena itu bisa merusak warna atau 
lapisan kulit bawaannya.

GUNAKAN	SIKAT	LEMBUT
Untuk membersihkan bagian 

dalamnya, Anda bisa menggunakan 
alat pembersih seperti sikat yang 
sangat lembut dan kecil .  Saat 
melakukannya, usahakan sedekat 
mungkin membersihkan earbuds 
dengan permukaan tanah.Gaya 
gravitasi bisa membantu Anda 
membersihkan debu-debu yang 
menempel.

BERSIHKAN	BUNGKUS	(CASING)	
DAN	KONEKSI	BATERAI

Setelah membersihkan headphone 
atau earbuds, jangan lupa pula 
m e m b e r s i h k a n  c a s i n g  d a n  
konektornya. Casing dan konektor 
biasanya terpadat pada headphone 
yang mengandalkan koneksi bluetooth 

membersihkannya bisa menggunakan 
cairan desinfektan, cairan berbahan kimia 
yang mencegah timbulnya infeksi.

Cairan desinfektan ini dicampur 
dengan air hangat dengan kombinasi 
30% cairan desinfektan dan 70% air 
hangat, jadi tidak dibersihkan secara 
langsung dengan cairan desinfektan.

S e t e l a h  i t u ,  g u n a k a n  k a i n  
microfiber pada air yang dicampur 
tadi. Kemudian lap pada earphone, 
baik pada bagian earbud maupun pada 
bagian kabelnya. Ketika mengelap, 
sebaiknya hati-hati dan jangan sampai 
ada air yang masuk ke lubang headset.

MEMBERSIHKAN	KABEL	
EARPHONE	DENGAN	KAYU	PUTIH

Anda juga bisa membersihkan 
kabelnya, terutama kabel earphone 
yang berwarna putih. Kabel earphone 
berwarna putih biasanya gampang 
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BEKAS jerawat yang menghitam 
cenderung sulit dihilangkan. Butuh 
waktu untuk benar-benar meng-
hilangkan bekas jerawat dari wajah. 
Meski begitu, bukan berarti tidak ada 
cara untuk menghilangkannya dengan 
cepat. Ada sejumlah cara memudarkan 
bekas jerawat  hitam yang bisa 
dilakukan.

A m e r i c a n  o f  D e r m a t o l o g y 
Association (AAD) menuliskan bahwa 
b e k a s  j e r a w a t  m e n g h i t a m 
memerlukan proses berbulan-bulan 
untuk benar-benar hilang.Karena 
hiperpigmentasinya cenderung 
berlebihan, maka cara menghilangkan 
bekas jerawat menghitam agak 
berbeda dari bekas jerawat yang 
biasa.Apabila Anda yang sedang 
mengalami hal ini,  berikut cara 

mengatasinya, dihimpun dari berbagai 
sumber.

Gunakan	 skincare	 dengan	 bahan	
aktif	eksfoliasi

Tidak semua produk skincare 
mampu menghilangkan bekas jerawat 
hitam. Untuk itu Anda perlu memiliki 
produk dengan bahan aktif yang 
mampu memudarkan atau menyamar-
kan bekasnya.Salah satu bahan aktif 
yang mampu menghilangkan bekas 
jerawat hitam adalah Alpha Hydroxy 
Acids (AHA) dan Beta Hydroxy Acids 
(BHA), mengutip Healthline.

Kedua kandungan eksfoliasi ini 
dapat membantu menghilangkan 
bekas jerawat pada lapisan luar 
(stratum korneum) dan menggantinya 
dengan lapisan kulit baru.Namun, 
Anda cukup menggunakan produk 
dengan bahan ini seminggu maksimal 
dua kali agar kulit tidak dehidrasi dan 
mengalami over-eksfoliasi.

Pakai	retinol
R e t i n o l  a d a l a h  k a n d u n g a n 

skincare yang tengah naik daun 
belakangan ini. Komponen turunan 
vitamin A ini  digunakan untuk 
mengatasi problem penuaan yang 
muncul pada kulit.Selain itu, retinoid 
juga dapat membantu mencerahkan 
dan meratakan warna kulit, termasuk 
menghilangkan flek hitam, bekas 
jerawat, hingga hiperpigmentasi.

Bila Anda ingin fokus menghilang-
kan noda bekasnya, maka pastikan 
produk yang Anda gunakan mengandung 
bahan retinol dengan konsentrasi 

Namun,  sebelum melakukan 
prosedur chemical peeling sebaiknya 
Anda berkonsultasi dulu dengan 
dokter kulit agar tidak salah langkah. 
Proses chemical peeling tidak boleh 
dilakukan terlalu sering karena 
khawatir menyebabkan over-hidrasi 
dan kulit menjadi tipis.

Laser	treatment
Dalam proses perawatan laser ini, 

kulit wajah Anda akan dilaser meng-
gunakan alat canggih yang bisa men-
jangkau akar masalah bekas jerawat. 
Selain itu, laser juga bisa membantu me- 
ngurangi kekusaman, serta me-
ngurangi tanda penuaan seperti garis 
halus dan kerutan.Laser treatment 
dapat dilakukan satu kali setiap dua 
minggu. Hanya saja, laser tidak disaran- 
kan untuk semua orang, terutama bagi 
pemilik kulit sensitif karena berpotensi 
menyebabkan reaksi berlebihan.

Perawatan	alami
Meskipun perawatan alami mem-

butuhkan waktu lama untuk bekas 
jerawat sirna, tetapi metode ini dijamin 
lebih aman.Perawatan alami meng-
gunakan aloe vera atau lidah buaya 
misalnya, yang hingga saat ini masih 
digemari karena dapat membantu 
mengurangi bekas jerawat hitam.

Kandungan aloesin pada lidah 
b u a y a  y a n g  b i s a  m e n g h a m b a t 
munculnya hiperpigmentasi dan 
m e n c e r a h k a n  k u l i t .  D e n g a n 
bertambah cerahnya kulit, otomatis 
a k a n  m e m b u a t  b e k a s  j e r a w a t 
memudar.(berbagai sumber/dya)

0,025 persen agar tidak mengiritasi 
dan 'membakar' kulit.

Gunakan	produk	dengan	
kandungan	vitamin	C

V i t a m i n  C  m e r u p a k a n  a g e n 
p e n c e r a h  k u l i t  y a n g  b a n y a k 
terkandung dalam skincare. Mulai dari 
c l e a n s e r,  to n e r,  s e r u m ,  h i n g ga 
sunscreen.Vitamin C tidak hanya 
meningkatkan proses regenerasi kulit 
dan mengurangi hiperpigmentasi, 
tetapi juga mendukung produksi 
kolagen. Untuk permulaan, gunakan 
v i t a m i n  C  d e n g a n  ko n s e n t ra s i 
terendah agar tidak memicu iritasi.

Selalu	memakai	sunscreen
Sunscreen adalah rangkaian 

skincare yang tak boleh terlewatkan. 
Selain melindungi kulit dari bahaya 
sinar matahari, skincare juga dapat 
berperan penting untuk mengurangi 
hiperpigmentasi bekas jerawat.

I n i  k a r e n a  k a n d u n g a n  U V 
protection pada sunscreen dapat 
mencegah terbentuknya pigmentasi 
b a r u .  A n d a  b i s a  m e n g g u n a ka n 
sunscreen dengan minimal SPF 30 dan 
jangan lupa untuk re-apply setiap tiga 
jam sekali.

Chemical	peeling
Chemical peeling atau penge-

lupasan kimia adalah metode yang 
dinilai efektif untuk menghilangkan 
bekas jerawat dengan cepat. Selain itu, 
chemical peeling juga dapat membuat 
tekstur kulit menjadi lebih halus, 
mengutip Medical News Today.

CATAT! 
TIPS CEPAT 
MEMUDARKAN 
BEKAS 
JERAWAT HITAM 
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AS-Arab	Saudi	Tarung	....(dari	hal	1)

HUBUNGAN Amerika Serikat (AS) dan 
Arab Saudi tengah memanas akibat 
k e p u t u s a n  O r g a n i s a s i  N e g a r a 
Pengekspor Minyak dan sekutunya 
(OPEC+) memangkas target produksi 
minyak mulai  November 2022. 
Presiden Joe Biden pun geram dan 
memutuskan untuk mengkaji ulang 
hubungannya dengan Arab Saudi, 
terutama soal senjata.

Kepala Ekonom Bank Permata 
J o s u a  P a r d e d e  m e n g a t a k a n 
ketegangan antar kedua negara akan 
memberikan dampak negatif bagi 
Indonesia .  Paling nyata adalah 
lonjakan inflasi akibat kenaikan 
anggaran subsidi dan BBM

"Keputusan OPEC+ mengurangi 
produksi bisa mendorong inflasi lebih 
tinggi karena harga minyak mentah 
bisa naik lagi," ujar Josua dikutip Senin 
(17/10).

Sementara, Direktur Center of 
Economic and Law Studies (CELIOS) 
Bhima Yudhistira melihat dampak 
lainnya dari perseteruan AS-Arab 
Saudi adalah kenaikan anggaran 
subsidi dan BBM."Untuk Indonesia, 
tentu dengan situasi ini, maka minyak 
mentah akan mengalami kenaikan, ya 
ini bisa berisiko kepada harga BBM 
naik dan anggaran subsidi energi 
melonjak," ujarnya.

Selain itu, perseteruan AS-Arab 
Saudi dinilai akan memperburuk 
kondisi global yang kemudian akan 
ikut menekan Indonesia. Meski saat ini 
perekonomian nasional masih kuat, 
tak menutup kemungkinan dengan 
tambahan ketegangan dua negara ini 
bisa kembali lesu.

Kemudian dari sisi perdagangan, 
AS merupakan salah satu negara 
tujuan ekspor nonmigas Indonesia. 
Artinya, dengan ketegangan ini, 
kemungkinan aktivitas ekspor ke 
n e g e r i  P a m a n  S a m  b i s a 
terganggu."Kalau aktivitas di sana 
t e r g a n g g u ,  m a k a  i n i  b i s a 
m e n i m b u l ka n  j u ga  te ka n a n  ke 
pendapatan dan surplus perdagangan 
kita. Tapi ini dampak yang tidak 
langsung karena tentu bergantung 
pada penanganan AS sendiri terkait 
h u b u n g a n n y a  d e n g a n  S a u d i ," 
imbuhnya.

Sedangkan, Bhima melihat belum 
a d a  d a m p a k  p o s i t i f n y a  a t a u 
keuntungan yang bisa diperoleh 
Indonesia dari ketegangan AS-Arab 
Saudi. Sebab, Indonesia tak bisa 
mengisi  kekosongan komoditas 
perdagangan kedua negara akibat 
konflik ini."Soal keuntungan saya 
belum melihat. Soalnya produk AS ke 
Saudi itu senjata, hitech, pesawat. 
Saudi ke AS minyak. Dua-duanya kita 
enggak punya keunggulan kompetitif," 
pungkas Bhima.

Terpisah, Kepala SKK Migas Dwi 
Soetjipto mengatakan, dampak dari 
pemotongan produksi oleh OPEC+ 
diperkirakan membuat harga minyak 
dan gas relatif tinggi.

"Pemotongan produksi  oleh 
OPEC+, bukan hanya Arab, memang 
hari-hari ini kita baca mengenai agak 
ada gesekan. Tentu dalam hal masalah 
pengurangan produksi OPEC+ maka 
kita melhat dampaknya harga oil and 
gas masih akan relatif berada di level 
tinggi," katanya di Gedung Wisma 

Mulia, Jakarta, Senin (17/10).
Bagi Indonesia, khususnya di 

sektor hulu migas dampaknya akan 
positif karena akan memotivasi orang 
u n t u k  b e r i n v e s t a s i  k a r e n a 
keekonomiannya lebih baik."Buat 
Indonesia sendiri bagus karena kita 
teman dari kedua-duanya, ke Amerika 
teman, ke Arab Saudi teman, kita tidak 
berada dalam konflik itu," ujarnya.

"Oleh karena itu, mestinya bagus 
karena kita menjadi alternatif untuk 
berinvestasi," sambungnya.Namun, 
dengan harga minyak dan gas yang 
tinggi Indonesia perlu berhitung. 
Sebab, Indonesia juga impor minyak, 
termasuk juga BBM-nya."Di level mana 
kah keseimbangan antara benefit yang 
diperoleh dari upstream dengan cost 
yang muncul untuk subsidi. Tentu ini 
yang perlu dicari," terangnya.

Pangeran	Arab	Serukan	Jihad
Kisruh Arab Saudi dan Amerika 

Serikat (AS) kini  makin sengit . 
Sebelumnya hubungan kedua negara 
memanas karena keputusan OPEC+ 
yang ingin memangkas produksi 
minyak.Terbaru, dalam sebuah pesan, 
sepupu Putra Mahkota Mohammed bin 
Salman (MBS) mengeluarkan ancaman 
karas ke Barat. Pangeran Saud al-
Shaalan bahkan menyebut "jihad dan 
syahid".

"Siapa pun yang menantang 
keberadaan kerajaan ini, kita semua 
adalah proyek jihad dan syahid," 
katanya dalam sebuah video di media 
sosial, dikutip Middle East Monitor, 
Senin (17/10).

Arab Saudi adalah pemimpin 
negara-negara produsen minyak 
OPEC. MesKi begitu, tak semua negara 
produSen masuk ke dalam organisasi 
itu, seperti Rusia.Gabungan antara 
OPEC dan non OPEC ini disebut OPEC+. 
Pekan lalu, keduanya bertemu dan 
sepakat memangkas produksi minyak 
sebesar dua juta barel per hari mulai 
November.

Langkah ini dirancang untuk 
memacu pemulihan harga minyak 
mentah. Minyak telah turun menjadi 
sekitar US$ 80 per barel, setelah 
sempat mencapai US$ 120 per barel 
pada awal Juni.OPEC+ merupakan 
gabungan negara-negara pengekspor 
minyak yang tergabung di OPEC, plus 
Rusia. Mengutip laman OPEC, produksi 
minyak negara itu mencakup 80 
p e r s e n  d a r i  ke b u t u h a n  gl o b a l . 
Sementara Rusia menguasai 10 persen 
p a s a r  m i n y a k  g l o b a l . D e n g a n 
penguasaan hingga 90 persen pasar 

terbesar di dunia. Total produksi 
minyak bumi AS mencapai 16,58 juta 
barel per hari dan berkontribusi 
terhadap 18,5% produksi minyak 
dunia pada 2021.

Arab Saudi sendiri berada di posisi 
kedua. Dengan jumlah 10,95 juta barel 
per hari atau berkontribusi terhadap 
12,2% produksi minyak dunia pada 
2021.

Di  posisi  ket iga ,  ada Rusia . 
Diperkirakan, negara yang satu ini 
menghasilkan minyak bumi sebanyak 
10,94 juta  barel  per  hari  atau 
berkontribusi  terhadap 12,2% 
produksi minyak dunia.

Di posisi keempat dan kelima ada 
Kanada dan Irak. Total minyak bumi 
Kanada mencapai 5,43 juta barel per 
hari atau berkontribusi terhadap 6% 
produksi minyak dunia sementara 
Irak, jumlah produksinya 4,10 juta 
barel per hari atau berkontribusi 
terhadap 4,6% produksi minyak dunia

Negara-negara anggota OPEC+ 
pun saling memberikan dukungan 
untuk mengurangi produksi minyak 
dalam jumlah besar.Irak, eksportir 
terbesar kedua OPEC, mengatakan 
keputusan itu didasarkan pada 
indikator ekonomi dan diambil 
dengan suara bulat.

D a l a m  s e b u a h  p e r nya t a a n , 
pemasar minyak pemerintah Irak 
SOMO menyatakan, “Ada konsensus 
bulat diantara negara-negara OPEC+ 
bahwa pendekatan terbaik untuk 
mengatasi kondisi pasar minyak 
dalam periode ketidakpastian dan 
ketidakjelasan saat ini adalah dengan 
melakukan pendekatan lebih dahulu 
( p r e - e m p t iv e  a p p r o a c h )  ya n g 
mendukung stabilitas pasar dan 
m e m b e r i k a n  p a n d u a n  y a n g 
dibutuhkan di masa depan.”

Oman dan Bahrain secara terpisah 
juga  mengatakan OPEC+,  yang 
mencakup produsen utama lainnya 
terutama Rusia, telah sepakat untuk 
mengurangi produksi minyak dua juta 
barel per hari.

Ennahar TV Aljazair melaporkan 
Menteri Energi Aljazair menyebut 
keputusan tanggal 5 Oktober lalu itu 
sebagai “keputusan bersejarah,” dan 
bahwa ia bersama Sekjen OPEC 
Haitham Al Ghais, yang sedang berada 
d i  A l j a z a i r,  m e n g g a r i s b a w a h i 
kepercayaan penuh atas keputusan 
i t u . Ke m e n t e r i a n  E n e r g i  O m a n 
mengatakan keputusan OPEC+ murni 
didasarkan pada realitas pasokan dan 
permintaan pasar. (reuters, aljazair, 
media politico,hiski,ist/dya)

minyak global, segala keputusan 
OPEC+ akan berpengaruh signifikan 
terhadap harga komoditas energi itu. 

Hal ini membuat AS meradang. AS 
m e n g a t a k a n  A r a b  S a u d i  b e r -
pandangan sempit sehingga akan 
m e nya k i t ka n  b a g i  n e ga ra  b e r -
penghasilan rendah dan menengah. 
Apalagi inflasi sejumlah negara meng-
alami kenaikan akibat harga energi. AS 
sendiri mencatat inflasi mendekati 
level tertinggi dalam 40 tahun.

Kekecewaan AS terhadap sikap itu 
tidak datang secara tiba-tiba. Negeri 
itu telah berkali-kali meminta agar 
produksi minyak digenjot untuk 
m e n g a t a s i  k r i s i s  e n e r g i  d a n 
menurunkan harganya di hilir.Selain 
i t u ,  P r e s i d e n  J o e  B i d e n  j u g a 
berkepentingan untuk menjaga harga 
bahan bakar jelang pemilihan paruh 
waktu pada bulan depan. Dalam 
sebuah pernyataan, Gedung Putih 
mengatakan Biden kecewa dengan 
keputusan 'OPEC+ picik.

Ia menyesalkan pemangkasan 
kuota produksi sementara ekonomi 
global menghadapi dampak negatif 
lanjutan dari serangan Putin ke 
U k r a i n a .  B i d e n  p u n  t e l a h 
mengarahkan Departemen Energi 
untuk melepaskan 10 juta barel lagi 
dari cadangan minyak strategis bulan 
depan.

Sejumlah anggota Senat dan DPR 
AS juga bereaksi soal ini. Mereka 
menuding Arab Saudi beramen mata 
dengan Rusia, melecehkan AS dan 
harus dihukum."Amerika seharusnya 
tidak memberikan kendali tak terbatas 
atas sistem pertahanan strategis 
seperti itu kepada sekutu musuh 
terbesar kita, pemeras bom nuklir 
(Presiden Rusia) Vladimir Putin," tegas 
senator AS Richard Blumenthal dan 
anggota Kongres Ro Khanna dalam 
sebuah pandangan yang ditulis media 
Politico.

Para pejabat Arab Saudi sendiri 
membela keputusan OPEC+. Menurut 
mereka, ini dimotivasi ekonomi bukan 
politik.

Sementara itu, di sisi lain pelobi 
Arab Saudi, Ali Shihabi menegaskan 
sang pangeran adalah bangsawan kecil 
tanpa peran resmi. Sehingga itu bukan 
menjadi sikap kerajaan."Ini adalah 
individu pribadi yang membuat 
pernyataan pribadi yang tidak ada 
hubungannya dengan negara," cuitnya.

Berdasarkan data BP Statistical 
R e v i e w  2 0 2 2 ,  A S  s e b e n a r n y a 
menempati urutan pertama sebagai 
negara penghasi l  minyak bumi 
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PERKEMBANGAN COVID-19 

DI INDONESIA (PER 7 OKTOBER 2022)

Varian	Terburuk
Varian ini dikatakan mendorong 

gelombang rekor infeksi mulai sekitar 
setahun yang lalu. Dapat dikatakan, 
XBB dalam banyak hal merupakan 
bentuk virus terburuk sejauh ini.  
Virus ini lebih menular daripada 
varian atau subvarian sebelumnya. 
XXB juga menghindari antibodi dari 
terapi monoklonal, yang berpotensi 
membuat seluruh kategori obat tidak 
efektif sebagai perawatan COVID. 

“Ini kemungkinan varian yang 
paling bisa menghindari kekebalan 
dan menimbulkan masalah untuk 
perawatan dan strategi pencegahan 
berbasis antibodi monoklonal saat ini,” 
jelas Amesh Adalja, seorang ahli 
kesehatan masyarakat di  Pusat 
Keamanan Kesehatan Johns Hopkins 
kepada The Daily Beast. 

M e l a n s i r  Y a h o o  N e w s , 
Kementerian Kesehatan (Kemenkes) 
Singapura mengatakan, subvarian XBB 
Omicron yang mendongkrak kasus 
infeksi COVID-19 diperkirakan akan 
m e n c a p a i  p u n c a k n y a  p a d a 
pertengahan November. Strain - yang 
pertama kali terdeteksi di India pada 
bulan Agustus - sekarang menjadi sub-
varian dominan yang beredar di 
masyarakat terhitung 54% dari kasus 
lokal selama 3 minggu hingga 9 
Oktober, naik dari 22 persen pada 
minggu sebelumnya.  

Sub-varian yang sebelumnya 
dominan, BA.5, kini diperkirakan 
menyumbang 21% kasus lokal . 
Sementara sub-varian lain, BA.2.75, 
diperkirakan menyumbang 24% 
kasus. Pengamatan dari negara-negara 
dengan sub-varian XBB menunjukkan 
bahwa varian itu memang menular 
seperti varian saat ini, tetapi tidak 
menyebabkan penyakit yang lebih 

parah. Namun, MOH mengatakan ada 
bukti bahwa XBB mungkin mendorong 
peningkatan infeksi ulang, di mana 
sekitar 17% dari total kasus baru 
bulan lalu adalah kasus infeksi ulang. 

“Mengingat bahwa kekebalan dari 
infeksi alami dalam populasi kemung-
kinan akan berkurang seiring waktu, 
ini menggarisbawahi pentingnya me-
mastikan perlindungan minimum dari 
vaksinasi dan menjaga vaksinasi kami 
tetap mutakhir untuk melindungi 
kami dari infeksi parah,” kata Depkes 
Singapura dalam rilis medianya. 

Namun, jika situasinya memburuk, 
Menteri Kesehatan Singapura Ong Ye 
Kung mengatakan bahwa negaranya 
t idak  dapat  mengesampingkan 
keharusan untuk mengembalikan 
langkah-langkah manajemen yang 
aman, seperti mengenakan masker 
wajah di dalam atau di luar ruangan. 

“ E n d e m i s i t a s  b e r a r t i  k i t a 
menerima (COVID-19) ada,  dan 
mengambil langkah-langkah yang 
diperlukan untuk menghadapinya. 
Jadi kita harus menerima bahwa 
beberapa bagian dari kehidupan kita 
harus berubah, agar kita dapat hidup 
dengan virus ini,” katanya. 

D i a  m e n a m b a h k a n ,  " S e b i s a 
m u n gk i n ,  ka m i  t i d a k  i n g i n  i t u 
mengganggu kehidupan normal kami, 
dan oleh karena itu kami berusaha 
sebaik mungkin untuk tidak pernah 
kembali  ke  Pemutus Arus atau 
Peringatan Tinggi, atau apa pun yang 
sangat  mengganggu kehidupan 
normal kami. Kami akan mengambil 
tindakan pencegahan yang diperlukan 
dalam untuk mengelola situasi." 
(hiski,ant,reuters,cna/dya)

JAKARTA - Sub varian baru virus 
corona baru yang disebut XBB secara 
dramatis muncul di Singapura dan 
Hong Kong. Kasus COVID-19 baru di 
Negeri Merlion itu meningkat lebih 
dari dua kali lipat dalam sehari, dari 
4.700 menjadi 11.700 . Hampir pasti 
penyebabnya adalah XBB, varian yang 
merupakan keturunan dan mutasi dari 
Omicron. Kabar kurang baiknya, 
epidemiolog menyebut kemungkinan 
besar sudah ada di Indonesia.

“Kemungkinan subvarian seperti 
XBB, BQ.1, atau BQ.1.1 itu sudah masuk 
[ke Indonesia],” ungkap Epidemiolog 
Griffith University Dicky Budiman 
Senin (17/10).

Dia menilai saat ini sistem deteksi 
dini di Indonesia lemah dan cakupan 
surveilans genomik makin menurun. 
H a l  i t u  m e m b u a t  p e m e r i n t a h 
kehilangan pemetaan yang memadai 
u n t u k  m e n d e te ks i  ke b e ra d a a n 
subvarian tersebut. Dicky menyebut 
mobilitas masyarakat yang tinggi dari 
luar negeri berpotensi membawa 
subvarian XBB ke Tanah Air. 

Ia menyebut subvarian tersebut 
sangat mudah menginfeksi orang yang 
telah divaksinasi hingga dosis ketiga 
(booster). “Ini artinya kemungkinan 
memang sudah ada di Indonesia ya. 
Kemudian juga, dia bisa menginfeksi 
kembali orang yang sudah terinfeksi,” 
sambung dia. 

Meski begitu, Dicky menerangkan 
orang yang sudah divaksinasi booster 
atau sudah reinfeksi COVID-19 dari 
sisi keparahan dan potensi kematian 
jauh menurun saat terpapar subvarian 
XBB. “Kalau tidak segera ditangani 
dalam artian terapi yang tepat, potensi 
dia menjadi long COVID, kemudian 
menimbulkan dampak pada organ 
tubuh itu akan jadi lebih besar. Apalagi 
kalau terinfeksinya lebih dari dua kali 

gitu kan, nah ini yang tentu menjadi 
masalah saat ini,” kata dia.

Satgas Penanganan Covid-19 
mencatat, konfirmasi positif Covid-19, 
Senin (17/10) sebanyak 1.233 kasus. 
Dengan jumlah korban meninggal 
dilaporkan ada 14 orang meninggal 
akibat virus ini.

Jumlah kasus positif hari ini turun 
dibandingkan kemarin,  Minggu 
(16/10) yang tercatat ada 1.326 orang 
t e r k o n f i r m a s i  p o s i t i f  C o v i d -
19.Sebanyak 1.197 kasus hari ini 
b e r a s a l  d a r i  t r a n s m i s i  l o k a l , 
sedangkan 36 kasus lainnya adalah 
pelaku perjalanan luar negeri.

Sayangnya, di sisi lain dari laporan 
Dashboard Vaksinasi Kemenkes RI per 
Minggu (16/10), kekosongan stok 
vaksin terjadi di 48 kabupaten/kota di 
I n d o n e s i a . Te r d a p a t  s e m b i l a n 
kota/kabupaten dengan stok vaksin 
yang mencukupi hingga 7-10 hari ke 
depan, 18 kota/kabupaten mencukupi 
untuk 10-14 hari ke depan, kurang dari 
t u j u h  h a r i  s e b a n y a k  9 1 
kota/kabupaten.

Kepala Biro Komunikasi dan 
Pelayanan Publ ik  Kementerian 
Kesehatan RI, Siti Nadia Tarmizi 
mengatakan, situasi kelangkaan 
vaksin COVID-19 di sejumlah daerah 
segera diatasi paling lambat pekan 
keempat Oktober 2022."Kelangkaan 
ini kami akan atasi paling lambat 
pekan ketiga dan keempat bulan ini. 
Kita yakin itu," kata Siti Nadia Tarmizi.

Ia mengatakan saat ini persediaan 
vaksin COVID-19 di Tanah Air tersisa 
sekitar 1,2 juta dosis, sebanyak 200 
ribu dosis diantaranya disimpan di 
fasilitas milik pemerintah pusat dan 
sekitar 1 juta dosis lainnya menyebar 
di berbagai fasilitas penyimpanan 
daerah.
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Omicron XBB  'Meledak' di Singapura, 
Diduga Sudah Masuk Indonesia

Aturan	penggunaan	masker	di	Singapura	diperketat	kembali	seiring	munculnya	varian	baru	Omicron	XBB	yang	menyebar	dengan	cepat.	(Fot-CNA)


